

Neutralidad o Guerra

Las 16 causas por las cuales somos y debemos ser neutrales.

A pesar de ser sabido, que la ruptura de relaciones con el eje, significaría un verdadero estado de guerra, como lo han demostrado las declaraciones concretas de este y sus actitudes frente a casos similares de otras naciones americanas, se nos quiere arrastrar violentamente a esa situación.

El país no representa NINGUNA FUERZA MILITAR CAPAZ DE INCLINAR A FAVOR DE LOS ALIADOS, EL RESULTADO DE LA CONTIENDA, NI EXISTE SIQUIERA LA POSIBILIDAD DE QUE PODAMOS INFLUENCIAR FAVORABLEMENTE NI UN SOLO ACTO DE GUERRA. Frente a esta situación, militar y estratégicamente negativa, debe haber otras razones que se ocultan y que no surgen claramente de las actitudes de los interesados en sepultarnos en el infierno de la guerra. Hecha esta disgresión orientadora es necesario concretar las causas por las que a nuestro entender, la neutralidad se impone:

1° — Por que no podemos exponer nuestra modesta flota mercante formada después de una cruenta lucha de muchísimos años, especialmente contra intereses extranjeros, de los que merecimos el calificativo de "GAUCHOS AL TIMON". Los fletes de nuestra exportación o importación representa como término medio cerca de 250 millones anuales, que es pagado al exterior y que hay interés en no perder.

2° — Por que la posibilidad de torpedeamiento de nuestros buques mercantes, nos obligaría a convoyarlos con nuestros buques de guerra, lo que equivaldría a la destrucción de la escuadra, que nos dejaría desarmados y obligados a READQUIRIR A NUESTRO COSTO, los buques necesarios para la custodia de nuestras largas costas.

3° — Por que además de la movilización del ejército, armamento y equipo, sería exigible posiblemente con el tiempo, UNA PROBABLE FUERZA MILITAR EXPEDICIONARIA no menor de 50 a 100 mil hombres, que sería enviada a Africa o Europa, a lo que debe agregarse las resoluciones del comando único a las que habría de someterse, tanto en lo que se refiere a los buques, al ejército y al aprovisionamiento, que nos podría conducir innecesariamente al desastre, a la miseria y al dolor.

4° — Por que mientras ADQUIRIMOS LAS IMPORTACIONES como lo hacemos hoy, A PRECIOS ELEVADAMENTE EXAGERADOS, TENDRIAMOS QUE CEDER TODA NUESTRA PRODUCCION AL COSTO O MENOS DEL COSTO, limitando enormemente el consumo interno hasta racionarlo, como le

ha sucedido especialmente al Perú (que aunque lo desautorizare su embajador) compran en la Argentina los mismos productos de PRIMERA NECESIDAD EXPORTADOS POR ELLOS, POR EXIGENCIA MILITAR, QUE ADQUIEREN UN CARACTER DE PRIMICIA, SOBRE EL CONSUMO Y NECESIDADES LOCALES O PRIVADAS.

5° — Por que la inflación provocada por el racionamiento o limitación de consumo, puede llegar a desarticular más aún la producción y con la elevación de costos, sepultar a la Nación en el caos y la ruina.

6° — Por que la necesidad de adquirir mayor armamento como exigencia de una situación de esa clase y la reposición solo de los barcos de guerra y de mercantes hundidos, obligarían la CONTRATACION DE ENORMES EMPRESTITOS, PRODUCIENDO POR CONSECUENCIA EL AUMENTO FABULOSO DE LA DEUDA PUBLICA.

7° — Por que aunque se tenga en cuenta solo el aumento de la deuda pública ella producirá un agrandamiento en tal forma, del DEFICIT DE NUESTRO BALANCE DE PAGOS, que de más o menos 200 millones, a que alcanza actualmente, ascendería fácilmente a 400 o 500 millones anuales, con lo que se perdería totalmente LA ESPERANZA DE LLEGAR A NUESTRA SOÑADA LIBERACION ECONOMICA, que se transformaría por ese solo hecho, en una mayor subordinación AL EXTRANJERO Y UNA SENSIBLE DISMINUCION DE LA RIQUEZA NACIONAL, NO DEPENDIENTE DE ESE DOMINIO.

La necesidad de divisas que son indispensables para realizar por los siglos de los siglos, la remisión al exterior de la deuda pública y beneficios de capitales extranjeros que ahora representan 15 mil millones de pesos, obligó a limitar el consumo interno permitiendo el DESPROPORCIONADO AUMENTO DE LOS PRECIOS que provocan el hambre y la desnutrición de la población obrera y especialmente de la nativa del interior.

8° — Por que la movilización, armamentos, adquisiciones, sueldos y demás necesidades de guerra, obligarían también a un aumento desproporcionado del presupuesto, que a su vez, impondría como lógica consecuencia, EL AUMENTO Y CREACION DE NUEVOS IMPUESTOS QUE CONCLUIRIAN DESTRUYENDO NUESTRA INDUSTRIA INCIPIENTE, CUYA SITUACION SE AGRAVARIA CON LA DISMINUCION NATURAL DE LA MANO DE OBRA.

9° — Por que esos aumentos de gastos, agrandarán considerablemente el desequilibrio del presupuesto, provocando una formidable crisis financiera

El Topo Blindado

de jubilaciones, que tendrán que soportar la pesa de carga de pensiones extraordinarias de los muertos en acción de guerra.

10° — Por que —con prescindencia, de los cuadros de tragedia y dolor que aparejaría la muerte de tanta juventud y la miseria y la lucha de las madres jóvenes, en la cual sucumben todas sus esperanzas y se frustra el destino que los padres trazaron a sus hijos— se presenta, por esta circunstancia insolucionable el serio PROBLEMA DE LA SUPREMACIA EXTRANJERA QUE EN LA CAPITAL FEDERAL, CENTRO DEL 90 % de las actividades generales del país, está representada entre 25 y 60 años, edad directora de la acción económica y cultural, por 280 mil extranjeros más que argentinos, que tienen acaparados el 92 % de la riqueza total de la Nación.

11° — Por que razones etnológicas además de las económicas expuestas y otras morales nos obligan a mantener la neutralidad, pues el 95 % de nuestra POBLACION ES DE ORIGEN ESPAÑOL —NEUTRALES EN ESTA GUERRA— E ITALIANOS PARTICIPANTES EN LA MISMA, a los que no PODEMOS PAGAR CON PERSECUCIONES Y PRISIONES EN CAMPOS DE CONCENTRACION, SU ESFUERZO CREADOR DE LA RIQUEZA BASICA DEL PAIS, sin la que no hubiera llegado capital extranjero ninguno.

12° — Por que normalmente no es posible obligar a los hijos a que renieguen de la patria de sus

padres, por qué quien es capaz de atentar contra un sentimiento como ese, el más noble de los que puedan profesar sus progenitores, no podrá jamás comprender el sentido de la propia patria, ni amarla.

13° — Por que somos un país de inmigración que necesitamos urgentemente población seleccionada que se dedique a la explotación y repoblación de la campaña y nadie querría en lo sucesivo RADICARSE EN UN PAIS, DONDE PROBLEMAS DE TERCEROS, puedan por la sola razón de su nacionalidad ser combatidos en sus afectos más intensos.

14° — Por que proceder en esa forma importaría por otra parte, violar la garantía dada por el PREAMBULO DE LA CONSTITUCION ARGENTINA a cuyo amparo han ingresado al país, han trabajado para él y para ellos, constituyendo una familia base de la grandeza de la Patria.

15° — Por que en las circunstancias actuales la ruptura significa un desgraciado paso hacia la indignidad del país, sumándonos como comparsa de última fila a los que cayeron bajo la garra del "buen vecino", y que nos han escarnecido porque envidiaban nuestra postura soberana.

16° — Por que ya nos han dicho que nada remediamos con un cambio tan a destiempo. (Nota respuesta de Cordell Hull).

ARGENTINOS: NEUTRALIDAD ES SOBERANIA.

Los quince buques con trigo que irán al Brasil

Según informan los diarios, el Gobierno Argentino ha resuelto enviar al Brasil veinte mil toneladas mensuales de trigo que estos necesitan para atender su consumo interno.

Esto nos sugiere algunas preguntas:

¿No era que el Brasil no necesitaba el trigo argentino por que se lo iba a proveer los EE. UU. de Norteamérica a cambio de carne?

¿Dónde está la flota mercante brasileña que sumaba 400 mil toneladas?

¿La usan ellos o el buen vecino del norte?

Sí, compatriotas, esto nos prueba una vez más, que dueños nosotros de una gran flota mercante y del mejor trigo y la mejor carne del mundo, podemos imponer condiciones a cualquier país y no recibir las, como los hacen creer a muchos, malos compatriotas malintencionados o algunos mal informados.

Argentinos: escarmentemos en cuero ajeno, para no sufrirlo en el propio. Al respecto recordemos

aquel párrafo de una de las proclamas del General San Martín al Ejército de los Andes que dice así:

"...¡Si no tenemos dinero, carne y un pedazo de tabaco no nos han de faltar; cuando se acaben los vestuarios nos vestiremos con las bayetitas que nos trabajan nuestras mujeres, y si nó andaremos en pelotas como nuestros hermanos los indios. Seamos libres y lo demás no importa nada. Yo y vuestros oficiales os daremos el ejemplo en las privaciones y trabajos. La muerte es mejor que ser esclavos de los maturrangos. Compañeros, juremos no dejar las armas de la mano hasta ver el país enteramente libre o morir con ella como los hombres de coraje".

ARGENTINO: ayúdanos a salvar la Patria, haz circular esto entre tus amigos. Solicita más propaganda argentinista a 6 N° 1092, La Plata.

ALIANZA LIBERTADORA NACIONALISTA.